
La donna: messaggera dell’amore Divino! 
 

Messaggio del 03.09.1995  
 

”Figli cari, è il momento della rivelazione dei cuori oppressi...grandi metamorfosi,  
nella storia della Chiesa, sono segnati dall’esordio - nella diffusione della fede - 

  nelle creature, alle quali, la volontà degli uomini aveva ostacolato  
qualsiasi interferenza, «ufficialmente» riconosciuta! 

 
Come potete pensare, figli cari, che il Signore possa fare differenza, tra un uomo e una donna? 

 
Le anime non si differenziano tra loro, per il sesso, ma per la capacità che hanno, d’amare Dio! 

    Le selezioni, - già imposte in tempi remoti, a causa di rivelazioni profetiche mal interpretate - hanno 
indebolito sempre più la Mia Chiesa, creando al suo interno, delle profonde scissioni. 
    La voce del Signore, più volte, ha tuonato nei Cieli, per scuotere i cuori delle anime a Lui più fedeli, e fare 
comprendere la necessità di operare, in certe regole limitative, un capovolgimento. 
     Ma, nonostante la santità di alcuni Ministri della Chiesa, tutto è rimasto immutato. 

 
Ora la Chiesa risorgerà! 

     
Alle donne è stato dato il potere di mettere alla luce delle creature... il loro cuore genererà ora, tanto amore, che 
risveglierà le anime sopìte. 

 
Le donne (e la storia lo rivela!) hanno saputo farsi carico di pesanti croci...  
con una forza e un coraggio inimitabile....ora esterneranno la loro tenacia,  
portando la Parola del Signore, fino ai punti più bui e remoti della Terra...   

dove l’unica certezza, è quella di essere stati «dimenticati da Dio!» 
 
 
Lo spirito di sacrificio, la capacità di donazione totale e la tenerezza, puramente materna, sono comunque, le 
qualità che rendono la donna un elemento essenziale nell’opera di salvezza delle anime. Ed esse:... 
convertiranno molti dei figlioli al Signore Iddio loro, ed andranno innanzi a Lui con la potenza d’Elia, per 
volgere i cuori dei padri ai figlioli,  e i ribelli alla salvezza  dei giusti, alfin di preparare al Signore un popolo 
ben disposto» (Luca 1, ...16 - 17) 

 
L’esercito del Padre, si è ora potenziato, e lo guiderà proprio Colei, che è stato scritto, 

che schiaccerà la testa del serpente...  
la Mia Madre diletta!  

La guerra verrà sostituita dalla pace, l’odio... dall’amore,  e tra un cuore e l’altro, non ci saranno più 
barriere. 

     La dolcezza e la delicatezza delle donne, riusciranno a fare arrivare la Mia Parola di salvezza, là, dove 
nessuna creatura umana, era, fino ad oggi, riuscita ad arrivare. 
     
E il conquistare delle nuove posizioni nella fede, vuole dire accelerare i tempi della Gloria del Signore! 
Alleluja, dunque, figli cari! Si avvicinano i tempi della Nuova Era...lo Spirito Santo sta preparando un mondo 
di gioia per voi... Siate dunque vigilanti, per recepire tutte le Sue ispirazioni! 

IO sono il vostro Gesù.” 
 


